

Reki Afrino: KORMI Apresiasi Kepada Panitia Open Fun Bike Bang Wako 2023

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Mar 12, 2023 - 22:33



Bendahara Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (Kormi) Bukittinggi Reki Afrino

Bukittinggi--Pemerintah kota Bukittinggi menggelar Open Wisata Fun Bike 2023 Bang Wako yang digelar di Pelataran Jam Gadang berlangsung sukses dan lancar pada Minggu (12/03).

Dalam wawancara bersama Bendahara Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia(Kormi) kota Bukittinggi sebelumnya Federasi Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia adalah lembaga yang menaungi berbagai induk olahraga Reki Afrino mengatakan, Alhamdulillah acara Fun Bike Bang Wako ini berjalan dengan lancar dan Alhamdulillah sebelum ini kita sudah cukup mendukung dan mensupport dari Kormi agar terlaksana dengan baik dan tentunya kita mengucapkan apresiasi pada panitia yang sudah sukses melaksanakan kegiatan ini.

"Untuk kegiatan-kegiatan masyarakat pun Kormi akan mensupport sesuai dengan tugas Kormi yang non prestasi, dan tentunya baik sepeda dan lain-lainnya, kita akan support dan insya Allah banyak kegiatan pemerintah kota Bukittinggi yang berkolaborasi dengan Kormi yang akan kita laksanakan pada bulan kedepannya insya Allah," harap Reki.



Sementara itu Ketua Pelaksana Open Fun Bike 2023 menyampaikan bahwa acara kita ini sebenarnya dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Penganangan Kota Bukittinggi sebagai kota wisata yang ke-39 tahun.

Selain itu juga kegiatan ini kita lakukan dalam rangka sebagai upaya mempromosikan destinasi wisata dan terintegrasi di beberapa Kelurahan di kota Bukittinggi.

"Alhamdulillah sebagaimana yang telah kita saksikan bersama, kegiatan kita ini sangat mendapat respon positif bukan hanya bagi seluruh kawasan di kota Bukittinggi bukan hanya bagi pesepeda di Sumatera Barat, tetapi juga dihadiri oleh pesepeda yang datang dari 3 provinsi Sumbar Riau dan Jambi," ujar Fahcrur Rozi.

Dikatakannya, jadi panitia pelaksana ini adalah kami yang tergabung dalam Komunitas Bersepeda Saputaran Bukittinggi (Sabukik) dan Komunitas Bersepeda federalis Bukittinggi (Festbuk) dengan dukungan penuh dari Pemko Kota Bukittinggi.

"Untuk peserta kami mencatat kurang lebih ada 200 komunitas yang terdaftar, belum lagi masyarakat kota Bukittinggi yang langsung hadir pagi tadi start,

sehingga kami hitung kurang lebih 2200 peserta yang hadir dari tiga Provinsi termasuk masyarakat kita di Bukittinggi," ungkapnya.

Ia berharap dengan adanya kegiatan ini ibu bapak tentunya akan dapat menaikkan dan menunjang perekonomian Kota Bukittinggi terutama bagi UMKM kita khususnya.



Fachrur menambahkan, karena sebagaimana arahan dari Bapak Walikota beliau sangat greget sekali untuk bagaimana kita mengupayakan agar UMKM kita ini bisa berdaya jual beli dan berintegritas.

"Kami juga berharap dengan adanya acara ini bukan hanya di Pelataran Jam Gadang ini kita UMKM yang menikmati juga kami harapkan masyarakat kita khususnya UMKM juga bisa menikmati kegiatan ini.

(LindaFang)